

Jesús ayuda a un niño a sanar.

Juan 4:43-54



Jesus ayuda a un niño a sanar.

Juan 4:43-54

Un niño de la ciudad de Cafarnaúm estaba muy enfermo. Su padre y su madre trataron de ayudarlo, pero el chico no mejoró. Parecía que se puso tan enfermo ¡Como si el niño fuera a morir! Entonces el padre oyó que Jesús estaba en un pueblo cercano. El padre decidió para ir a Jesús y pedirle que ayude a su hijo.

El padre caminaba y caminaba tan rápido como podía. Fue una larga caminata hasta la otra ciudad. Cuando él finalmente, el Padre dijo: "¿Dónde está Jesús? Yo ¡Debe hablar con Él de inmediato!" El padre empujó a través de una multitud de personas hasta que se detuvo frente a él Jesús.

"Mi hijito está muy enfermo", le dijo a Jesús. "Por favor, ven a mi casa y sana. Es tan ¡Enfermo, creo que podría morir!
Jesús sabía que el padre amaba a su hijo. Jesús amó

el niño, también. Jesús dijo: "Tu hijo vivirá. Puedes irte a casa. El padre miró a Jesús. Creía que Jesús podía sanar a su hijo sin volver con él. Así que el padre se fue y empezó a caminar a casa.

El padre caminaba y caminaba. Al día siguiente, Mientras caminaba por el camino, el padre estaba sorprendido. Algunos de sus ayudantes corrían hacia Conócelo. "¡Tu hijito está bien!", le gritaron.

A medida que se acercaban, el padre preguntó: "¿Cuándo ¿Ha pasado esto? Los ayudantes le dijeron que la fiebre había se fue en el momento exacto que Jesús le había dicho ¡El padre, su hijo, estaba bien! El padre era muy ¡agradecido! Corrió a casa. Su hijo estaba esperando ¡Para él! Toda la familia creía en la gran poder.